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   大家好！我是Ronnie，是5E班王子龍媽媽。承蒙蘇校長、各位老
師及家長的支持，讓本人能擔任本年度家長教師會主席一職，為學
校及同學作出貢獻。在此感謝蘇校長一直以來對家教會的鼎力支
持，令本會會務得以順利發展；亦感謝各位老師及家教會委員的協
助及努力，願意在百忙中抽空籌辦各類型的家教會活動，包括： 屯
門區小學簡介會、敬師日、小一家長同學會、新春親子晚會、運動
會、新春親子行山及親子地壺球體驗活動等等。每個活動得以順利
完成，除有賴學校全力支持外，亦不少得一班勞苦功高的家長義工
積極參與及推動，讓各項活動都能圓滿完成，口碑載道。
   在未來日子，本會繼續以家校合作作為宗旨，透過緊密的聯繫，
讓校長、老師、家長及同學攜手建立關愛互信、鼓勵欣賞的校園文
化，締造正向校園氛圍。衷心希望大家繼續踴躍參與家長教師會活
動及加入家長義工團隊，一同實踐「家校合作」，讓我們的孩子在
李金的大家庭快樂地成長。
   最後，本人謹代表家長教師會各委員，祝願大家身體健康、生活
美滿。謝謝！
                    家教會主席—莫美兒女士 (5E 王子龍家長)

   大家好！我是Candy，自瑧琋入讀李金小學之後，我和丈夫無間斷參與校內的義工服務，目的
是希望以身教讓女兒知道助人為快樂之本的道理。參與義工服務令我們可以更深入了解學校的
辦學方向，而且認識到一班志同道合的家長義工。
   累積了3年義工經驗，前年我決定參加家教會，除了繼續參與義工服務之外，更希望在行政
上為學校和家長出多一分力，而去年因為幾位委員移民，本人更臨危受命成為了家教會副主
席。
   受到疫情影響，學校近兩三年有許多活動被迫暫停，因此當我成為家教會副主席之後，首要
的任務是將我們的家長義工再次組織起來。因為他們是學校的瑰寶，沒有他們的支持和參與，
很多活動實在難以順利進行。 
   我努力地於群組內跟義工家長溝通和聯繫，慢慢地大家建立了友誼和信任。而家長們亦逐漸
對義工活動有着熱衷的反應。其後，家教會所舉辦活動，例如：新春BBQ活動、親子行山日、
親子地壺球體驗活動、以及Think碧榮休晚宴，家長們都十分踴躍參加和支持，實在令我喜出望
外。
   未來不論身份如何，我仍然都以我的初心，繼續為學校、家長和同學服務。 
                                         家教會副主席—周珮璇女士 (5C 陳瑧琋家長)
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   光陰似箭，小兒在李金小學已經第四個年頭，好榮幸今年有機會加入家
教會這個大家庭，每年學校和家教會都會舉辦不同類型的活動，今學年疫
情慢慢好轉，學校的各個活動（如運動會，親子行山，新年BBQ…等等）都
得以順利完成，在不同的活動上亦讓我更加了解學校的運作，從而讓我對
兒子在校內生活更加深了解。
   過去三年，我透過參與學校的義工活動，明白很多活動也需要大量義工
協助，因此，真的很多謝每一位熱心參與的家長義工們，亦有賴大家的齊
心努力，為我們的孩子共建更美好的學習環境，希望來年有更多家長一同
加入家長義工活動。
                          家教會秘書—關翠珊女士 (4D 麥家豪家長)

   我有一個女兒，今年就讀李金小學4年級，從她一年級開始，我便很想多了
解她在學校的生活，所以我參加了學校的義工和不同的活動。透過不同的活
動，讓我認識了很多不同的家長義工，更了解學校提倡的教學方向，令我對
學校加深了解，也使一個全職媽媽的我生活節奏變得更充實。
   今年偶然機會下，參加了家教會，從中我體會了家校合作的重要，透過舉
辦一些活動，能讓家長、學生和老師增加歸屬感。事實籌備每一個活動，老
師、家教會成員及一班家長義工的確花了很多時間、精力和心機，目的就是
讓我們的下一代有難忘和美好的回憶。我感恩能有機會和不同的老師、家長
一起合作，讓我們的孩子在小學生涯中獲得父母給他們的一份美麗的祝福。
                       家教會康樂及福利—李寶儀女士 (4A陳恩雅家長)

   家教會一直實行家校同心、家校同行的理念，我也很
高興再加入這個大家庭和李金小學家長並肩同行。
   家教會一直在疫情環境之中謹守崗位，努力安排不同
的活動。現在疫情環境慢慢改善，我希望可以透過現任
一職，除了之前參與過的家長義工活動，更可和組員一
起幫忙各方面的草擬活動、聯繫及匯報等工作；加強線
上線下和不同家長接觸溝通，發掘更多有意義的家校活
動，開心快樂地做到同心同行。
家教會總務及聯絡—Ms Sylvie TRAN (5C陳諾鋒家長)
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   大家好!我是5E班胡鈺萌媽咪，很開心有機會加入家教會
執委會。過去一年對學校的部分工作多了不少瞭解，希望未
來可以更好地協助學校的一些溝通工作，多點瞭解學校的情
況後，與小朋友的溝通會更加順暢，能夠幫助小朋友健康成
長。期待與學校一同成長，以後請大家多多支持家教會!

              家教會司庫—鄢三元女士 (5E 胡鈺萌家長)
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   很高興今年能成為家教會的一份子，作為秘書，
看似平常的文書工作，實則是用文字的形式將家校
合作中有意義的活動事無巨細地記錄下來，以便保
存和供往後參考，真是一份很有意義的工作呢！每
一次與各位家長商議事項或組織活動，更是一種寶
貴的經驗，也是來自不同角度的思維碰撞。每一次
家長們新奇的想法、負責任的態度和互相合作的精
神真是令我印象深刻呢！

                       家教會秘書—孟斐斐老師

   感恩沿途有你—每一位第六屆的家長教師會的委
員！能成為當中的一份子，跟各委員一同開會、組
織活動，深深感受到各位全情投入、無私的付出，
大家不論在台前幕後任何崗位，都一心一意為學
生、為學校而努力，一起成就更好！

                  家教會司庫—林君淇署任主任

   回望這一年，經歷疫情後復常，大家攜手策劃不同
的親子活動，讓孩子、家長與教師有愉快的經歷。
大家積極參與會議，提出意見，作為家長與學校的
橋樑。大家努力聯絡家長，讓家長與學校建構緊密
的聯繫。大家默默地付出寶貴的時間，都是為孩
子，為學校出一分力，感謝第六屆家長教師會的委
員！

                   家教會副主席—林珮玲副校長
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   我在這屆家教會擔任總務及聯絡的職務，很榮幸成為當中
的一份子，我十分欣賞各家長委員在推動會務時那份熱誠和
積極參與的態度，能充分發揮家校合作的精神。家長對學校
的熱愛，他們無私的奉獻，不辭勞苦地為學校各項活動當義
工，皆令我感動，感謝家長執委們！

                        家 教會總務及聯絡—陳慧清老師

   大家好！我是新任教師執委，負責總務及聯絡的工作。
很高興今年能為家教會出一分力，令學校、家長及學生的
關係更密切。此外，我亦很感激家長執委們積極參與學校
大小事務，沒有他們的支持、協助和回饋，學校的活動就
難以完善及順利推行。真感謝家長執委們的無私奉獻！

                      家教會總務及聯絡—關煒諾老師

  本年度十分榮幸能夠成為家教會教師執委，透
過安排不同類型的家教會活動，讓家長能夠更了
解學校，對學校更有歸屬感。我有機會在教學工
作以外，與各位家長共事，彼此互相合作，又能
夠認識到各位家長做事十分專業和認真的一面。
家教會作為學校與家長之間的橋樑，為學生及家
長籌備一系列活動，衷心感謝各家長執委及義工
的無私奉獻，謝謝大家！
 
             家教會康樂及福利—陳琮棓老師



在擔任李金小學校長前，曾在那間學校任教？主要任教甚麼科目？
蘇:  畢業後獲順德聯誼總會何日東小學下午校聘任，一做便做了10年的老師及2年
的副校長，之後獲東華三院聘任，分配到鄧肇堅小學下午校當校長 ; 一年後獲調配
到將軍澳開辦新校-東華三院王余家潔紀念小學。在東華三院服務12年後；我很榮
幸又獲得順德聯誼總會何日東小學下午校聘任當校長，為順德聯誼總會何日東小學
下午校和順德聯誼總會胡少渠紀念小學下午校合併作好準備。四年後，我便成為了
順德聯誼總會李金小學的校長。
   我在何日東小學下午校十二年的教學工作，主要任教英文科，兼教社會科及視藝
科。

   今次真的很榮幸有機會在蘇校長榮休前和她做一
次深度的訪問，經過這次對話不但讓我們更加了解
蘇校長，在訪問當中亦獲益良多，我們常常在禮堂
看見蘇校長十分嚴肅的一面，但經過這次訪問，我
們可以看到蘇校長感性與可愛的一面。

除教育工作外，以前還有擔任過其他職業嗎？
蘇:  曾做過暑期工，包括穿絲帶花、裝手錶帶、啤玩具配件等。

 
你為甚麼會投身教育界工作？投身教育界多少年？
蘇:  當年我會考數學科不合格，未能報讀預科，就報讀教育學院或工業學院的秘書
課程。其實我的會考成績不錯，包括英文成績達良好，先獲工業學院錄取，讀了工
業學院差不多一月了，又獲教育學院錄取，令我內心躊躇不定。家父也是一名校
長，想方設法要我當老師，最後用「登報脱離父女關係」作威脅，我不得不抗服。
就這樣，我在教育學院畢業後就從事教育工作，至今已40年了。

校長榮休校長榮休

請問你對英文教學有甚麼心得？
蘇:  我很喜歡教英文，記得教育學院的英文系導師教學很生動，上堂很好玩，教給
我們許多不同的教學方法，如遊戲、唱歌、戲劇等，最重要的是英文科老師在課堂
上要施展渾身解數，就像一個專業的演員，讓學生明白所學的內容，因為英文不是
學生的母語，但課堂上要堅持全英語授課。其次是透過認識有趣的西方文化學英
文。我亦主張唱歌學英文，很有效。總之，要讓學生喜愛上英文堂，要讓英文堂好
好玩。

(蘇=蘇校長)
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作為校長，你有甚麼辦學理念？
蘇:  愛學習 學習愛 至卓越 。不可以讓學生讀死書，甚至為讀書而死！最重要的是讓
學生愛學習，喜愛上學，享受校園生活。

順德聯誼總會李金小學有甚麼獨特之處？讓你決定擔任我們的小學有10年之多？
蘇:   李金小學是一所超越「千禧校舍」的獨特設計校舍，位置鄰近黃金海岸，清靜
景美，遠離市中心及屋村，四周的環境及新型校舍都是十分吸引。校舍寬大，有更
多發展的空間可讓我發揮，給予學生有更好的學習環境。學校開校以來不斷優化校
園設施，包括開校時的飯堂、電視台、英語活動室、數理室，至近期的SUPER+
Studio，SUPER+ Canteen等等，讓我很有成功感呢！另外，學校滿是可運用的墻壁，
可讓師生一起創作，由開校的笑臉墻、手掌墻、SUPER 墻等等至近期的正向之路壁
畫、We Are SUPER+ 流體畫，樂事也。最重要的是新校可以讓我帶領全體教職員為學
生提供優質的教育，可以讓我發揮創意，組織不一樣的活動，例如7種顏色校服可供
選擇、與別不同的冬季校服、今個暑假至多FUN的暑期學習計劃、今夜SUPER Fun、
四至六年級教育營、不同的上課時間表至最終版有三節做功課時間、專科專教提供
優良的師資、引入正向教育等等。這種種都讓我得到莫大的工作滿足感。夜宿一
宵、四至六年級教育營、不同的上課時間表至最終版有三節做功課時間、專科專教
提供優良的師資、引入正向教育等等。這種種都讓我得到莫大的工作滿足感。

你認為怎樣才是一間好的小學? 運作一間好的小學需要有甚麼元素?
蘇:   一間好的小學要有好的硬件，即環境與設備；亦要有好的軟件，即教職員。此
外，好的學校要有她的獨特性，按學校的需要而有不同的發展，絕不是倒模式的，要
能讓學生和老師有所發揮，盡展所長，好讓師生一起成長。

你對自己、老師及學生有甚麼期望?
蘇:   第一是愛生活，找樂趣。第二是欣然接受所有的困難，並想方設法解決問題，
切勿自怨自艾。第三是積極面對人生，抱有積極的態度，便會越做越好，不要怕
輸，輸了再重新出發成為火鳳凰。我盼望老師和學生有同樣的期望。
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退休後，蘇校長會有甚麼發展大計?
蘇:   我很喜歡唱歌。退休後，我想學唱歌，或者會參加校長合唱團。另外，我也想
學書法。我也想多做運動，例如學瑜伽。還有，我很樂意湊孫，10月我又添多一位
孫女，我會幫手照顧兩個孫女。日後，我希望返回李金小學做義工，想做一些協助
英文教與學的工作，或者協助聯繫校友。

未來，李金小學在學術、校外活動等方面的發展方向是怎樣? 有甚麼策略可以和我
們分享嗎?
蘇:   愛學習 學習愛 至卓越 的是我們的抱負，全體教職員都為這個抱負而努力。在
學術方面，我們強調教學有方，所以教師會透過校外的支援計劃、進修、到訪交
流，不斷讓專業持續成長，為學生提供有效的教學策略，讓學生學得愉快及學得
到。學校會繼續重視兩文三語，尤其英語，及推動普教中。在校外活動方面，我們
會繼續為學生提供多元化的活動，協助學生培養不同的興趣。當然，我們會繼續優
化校內的活動，讓學生喜愛上學，例如全方位日、場館之旅、英語活動日、閲讀
日、教育營等等。
   在學校任何的發展工作上，首要考慮學生的需要，然後是家長的期望，最後是老
師的配合。對未來的發展是希望精簡架構，給予空間讓教師專研教學及關顧學生。
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任教多年，有那件事情令你終身難忘?
蘇:   第一年教書，遇上一個有特殊學習需要的學生。當時我年輕，且沒有接受過相
關的培訓，不懂如何關心她、如何引導她學習，有時還對她説了一些不好的説話，
很後悔。從事教育工作達40年，見過許多學生，有些學生在小學階段會犯錯，但小
學生犯的錯不是重要(No Big Deal)，最重要是讓我們先了解，多陪伴，多協助，給予
機會改過，與他們一起去度過難關總比懲罰好，是嗎？

除了要兼顧學校工作外，蘇校長還是四子之母，究竟多年來怎兼顧家庭同事業呢?
蘇:   我是全職母親，上班時間頗長(以前是朝七晚七，現在是朝七晚六)，對於要開
設兩所新校的校長來説，學校假日都要回校工作。我總覺得虧欠孩子太多，尤其是
他們上幼稚園及小學的時候，我甚少出席他們學校的親子活動，連最重要的升中派
位都未能陪同出席。工人照顧四個孩子的起居飲食，我回家後會先和他們共進晚
餐，飯後就替他們檢查功課，温習默書，完畢才會做自己的工作，包括學校的工作
或是學習上的功課。逢星期日，我和丈夫會帶小朋友玩欖球，讓他們學習團隊精
神，比賽有輸有贏。在ABC就讀小學一至三年級的時候，我會抽時間和他們讀英文
故事書，目的是體驗一下學校實施大圖書英文教學計劃的果效。老實説，陪伴四個
兒子的時間真的有限，我和丈夫都忙於工作，惟有靠身教給他們一個好榜樣，另外
靠每天晚飯的相聚時間，加強彼此的溝通。我很重視家人的飯局，尤其是周六、周
日及節日。我認為一家人圍坐一起吃飯，有講有笑，是維繫家庭最好的妙方。每逢
星期六或日，我都會和媽媽一起吃飯。近幾年，李金小學上了軌道，且四個兒子漸
漸長大了，自從他們到外國升學，我就可以在大假期出外旅遊，為自己加加油。四
個兒子並沒有帶給我們太多的煩腦，可能他們知道作為四子之父母供書教學、養育
他們確是不容易，加上我們對他們採取「公平對待」原則，不會讓他們感到不公平
或父母偏心 。
   四個孩子不為我們添煩添亂，工作就順利得多了。當然，我好幸運，有一群認同
我的教育理念的專業同事，能協助我發展學校的工作。
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老師喜訊老師喜訊
疫情下當媽媽，多了一份膽
戰心驚，感謝沿路給予關心
和幫助的天使！現在的我每
天生活充實，看着孩子一天
天地長大，忙碌但幸福，珍
惜當下！父母的養育之恩，
我天天都在體會，定會好好
報答雙親這份恩情。
               鍾曉君老師

初為人母，很多都是邊學邊做，
雖有幾分忐忑，但勝在沿途有很多
人的幫助和鼓勵，讓我獲益良多，
也漸漸地適應了新身份。現在的生
活，多了幾絲甜蜜，連空氣中也飄
着幾絲溫馨呢！                                     
                  孟斐斐老師

我畢業啦！
  我伴隨着多年來家人的愛護、師長的提點以及夥伴間的相互
鼓勵，終於在香港中文大學完成了五年的學習旅程，真好！
  五年的時間，滿載着收穫，也帶着深深的不捨與些許遺憾。
感恩中學時期成績平平卻堅持努力的自己，感恩一路以來默默
支持我的家人、朋友們，更要感恩在香港單車隊的日子，教會
了我何謂「堅毅」。
  從一所校園踏入另一所校園，身份從學生轉變為老師，懷着
喜悦、美好的希望和從零開始的心態，開啟我在李金小學的新
篇章。                          
                                            沈文曲老師

   我又畢業啦！從小學到大學，再從碩士到這次的教師文憑，我
終於又畢業啦！每次畢業都是新的開始，最讓我高興的是這次
畢業後我加入了李金小學這個大家庭，和大家一起度過了愉快
又難忘的時光，希望這份喜悦能繼續延續下去，傳遞給我身邊
的大家！
                                               吳泓老師
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   屯門小學簡介會已於2022年9月2日在屯門
青松候寶垣中學內舉行，我校家教會家長義
工偕同子女向屯門區幼稚園學生及家長介紹
本校的課程及特色。當中不乏很多幼稚園學
生及家長透過我校的小冊子、單張、展板和
內容分享後，對我校能多認識和了解，也表
示對順德聯誼總會李金小學有興趣。
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小一同學分享會小一同學分享會

家教會活動家教會活動

屯門小學簡介會屯門小學簡介會

   小一同學分享會已於2022年10月15
日順利完成，當日大約有60多位一年
級家長參加。是次活動的主要目的是
讓小一學生家長可透過現就讀的學生
家長以｢過來人｣身份彼此分享，從而
使他們對學校和剛升上小學的兒女們
多一份了解和歸屬感。當天大約有8
位的家長義工參與是次活動，並分享
他們子女在學校的一些｢點點滴滴｣，
過程輕鬆愉快。



   ｢賞想同成長 ｣親子藝術創作坊已於2023年1月16日在
我校的二樓飯堂舉行，是次活動的對象是小一學生和其
家長，透過是次活動好讓家長和他們的孩子們能一起完
成創作作品，從而彼此建立正向關係。當天總共大約有
200多位的一年級學生和他們的家長參加，場面非常熱
鬧。而當中有些學生家長可能因事未能出席，家長義工
們更陪伴這些學生左右，與他們一起完成作品，使他們
不感孤單。

「賞想同成長 ｣

親子藝術創作坊

「賞想同成長 ｣

親子藝術創作坊
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   親子襌繞畫活動已於2023年1月17日在我
校二樓飯堂舉行，是次活動的主要對象是二
年級學生和他們的家長，盼望透過襌繞畫活
動，好讓家長與孩子能加深了解，並建立良
好的親子關係，從中認識多方不同的情緒。
當天總共大約有200多位的二年級學生和他
們的家長參加。而大約有15位家長義工參與
協助當天的活動，使活動更能順暢完成。

親子襌繞畫活動親子襌繞畫活動



   新春親子晚會之 「金」宵樂聚燒烤活動已於2023年2月3
日在大欖涌燒烤樂園順利舉行，當晚有超過800名師生、
家長及舊生參與，場面盛大。當晚家教會準備的抽獎環
節，加上校長、副校長及校巴老闆何先生慷慨地捐出現金
抽獎帶領全晚高潮。整個活動過程順利，充滿新春節日的
團圓氣氛。
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   親子園藝活動 – ｢與寶寶對話｣已於2023年1月18 日在我校二樓
飯堂舉行，是次活動的主要對象是三年級學生和他們的家長。這
活動是期盼學生和家長們透過一起製作的｢對話寶寶｣，從而説出
心中的想法及願望，好讓大家能體驗身心健康的重要，並學習活
在當下。當天總共大約有200多位的三年級學生和他們的家長參
加，而大約有15位家長義工參與協助當天的活動。孩子們非常投
入製作｢對話寶寶｣，更即場和他們的家長用｢對話寶寶｣對話，場
面非常温馨。

新春親子晚會-

「金」宵樂聚燒烤活動

新春親子晚會-

「金」宵樂聚燒烤活動

親子園藝活動–

｢與寶寶對話｣

親子園藝活動–

｢與寶寶對話｣



第十屆運動會第十屆運動會

   親子行山日於2023年2月26日在大欖涌水塘 - 千
島湖已順利完成。當日天公造美，接近200位師生
及家長準時在黃金海岸商場出發，沿着李金小學、
經過掃管笏直上千島湖。各人都十分享受是次活
動。

14

親子行山日親子行山日

   運動會已於2023年2月23日在葵涌運動場
完成，受疫情受阻，三年後再次舉辦運動
會，學生參與率非常高。另有超過100位家
長義工協助擔當各個崗位，令運動會運作十
分順暢。而且運動會場地—葵涌運動場能容
納全校師生及家長，場面盛大壯觀。



   是次智慧園丁活動已於2023年3月24日在我校二樓飯堂、四樓及六樓課室外舉行。 此
課程是數學、常識和電腦科進行的一個跨學科STEM 題活動，透過種植活動，學生能體
驗及了解植物生長的過程，從而用科學和科技元素去設計及製作裝置，以此優化整個種
植活動。此活動已於去年12月開始，當天三年級及五年級學生，見證他們所種植的成
果，並親手製作美味沙律。而大約有12位家長義工也一起幫手協助收割生菜、清洗、預
備食材及分配食物給學生，整個過程十分享受和滿足。

五年級STEAM課程--智慧園丁五年級STEAM課程--智慧園丁

家長法文班家長法文班

   我們家教會成員Ms Sylvie Tran是一位法文老師，
抽出寶貴時間於4月15、22及29日舉辦家長法文
班。因內容有延展性，亦附獨立主題，吸引了約
30位家長踴躍參與。
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   親子地壺球體驗活動
於5月20日在本校地下
有蓋操場舉行。當中接
近125個家庭分別由小
一至小六同學參加，最
後經抽籤選出，總共有
40個家庭參與。

親子地壺球體驗活動親子地壺球體驗活動

澳洲及英國交流

考察

澳洲及英國交流

考察

  本校參加賽馬會幸福校園實
踐計劃，蘇校長及負責計劃的
教師於3至4月期間分別前往澳
洲及英國交流考察，以了解當
地如何推動及實踐正向教育。
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   我們在2023年6月24日於本校飯堂舉辦了親子
飛行棋大賽，當中接近60個家庭參加。活動結束
後，每個參賽家庭都會獲得紀念品一份。

   為了讓學生們能夠多參與社區活動，讓他們多體驗社會上各階層的需要，從而培養他
們建立良好的品格，我們於6月17日舉辦了親子賣旗活動。是次活動是為陳校長免費補
習天地籌款。陳校長免費補習天地於2011年4月成立，是香港政府認可的非牟利慈善機
構，透過召集社會各界的有心人士，加入義務導師行列，為有經濟困難的弱勢學童提供
完全免費的學習支援。

親子飛行棋大賽親子飛行棋大賽

親子賣旗活動親子賣旗活動



Book: The Princess in Black
Authors: Shannon Hale and Dean Hale
Illustrator: LeUyen Pham
Published: Candlewick Press

Introduction: I like this book because I enjoy reading about heroes. The
most interesting character is Princess Magnolia. She is not only prim and
perfect, but she also fights crime in secret. She isn't afraid of anything and
can dress in black to defeat monsters. She is my hero. I would recommend
this book to everyone because it is both funny and easy to read.

書籍：中英成語有文化
作者：Elaine Tin
出版社：新雅文化事業有限公司

小介紹：這本書透過有趣的漫畫，把中文成語
與英文成語的意思帶出，並提供它的用法和例
句，讓我加深記憶。我覺得成語十分有趣，四
個中文字便可以解釋豐富的內容，這本書讓我
同一時間學習了中文和英文的成語，使我日後
在中文和英文作文也可以運用。

書籍：翻轉地球大發現
作者：杜馬殊·都馬
出版社：小皇冠童書館

小介紹：這本書讓大家好像以不同
角度了解地球的奧秘，地球與天
氣、植物，動物等等的互相影響及
帶來的問題。人類文明與大自然之
間的聯繫，而且這本書是拉頁圖，
很多圖片介紹多種的遷徙路線、植
物的特性及天氣的影響，令我更有
興趣了解當中的解説。

Book: The Return to the Kingdom of
Fantasy (The Quest for Paradise)
Author: Elisabetta Dami
Publisher: Scholastic Inc.

Introduction: In this book, Geronimo and
his friends continue their quest to find the
magical Heart of Happiness, which will
save the Kingdom of Fantasy from the evil
Queen of the Night.

1A Yu Tsz Ki

Jacey

2E 陳映潼

Izellah 

3A 周卓翹

3C Laison Lai 

書籍：4年級煩惱多
作者：王淑芬
出版社：親子天下

小介紹：四年級的煩惱真是千奇百怪！本書透
過四年級兒童的眼睛觀看校園生活，呈現兒童
的有趣想法；從和家人、同學、老師的真摯互
動中找到學習的樂趣和成長的動力。 4B 王朗溢

學生好書推介學生好書推介
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5A Chantal Lai 

Book: Percy Jackson and the Se of Monsters
Author: Rick Riordan
Publisher:  Miramax Books and Disney Hyperion

Introduction: The story follows the adventures of Percy Jackson, a
demigod, and his friends Annabeth Chase and Grover Underwood
as they set out on a quest to retrieve the Golden Fleece from the Sea
of Monsters and save their beloved Camp Half-Blood.

書籍：如果歷史是一群喵 7
作者：肥志
出版社：野人文化股份有限公司

小介紹：這本書用可愛的貓咪們扮演李世民及武則
天等著名歷史人物，講解了隋唐時代兩朝的重大歷
史事件。在輕鬆的漫畫中學到有趣的歷史，既能舒
壓又可學習到歷史知識，希望大家會喜歡這本書！

5B 楊皓晴

書籍：長腿叔叔
作者：珍．維伯斯特
出版社：新雅

小介紹：在孤兒院長大的茱蒂，偶然得到一位匿名贊助人的
資助入讀大學，資助的唯一條件就是：每個月寫信報告自己
的學習和生活情況。茱蒂看過這位神秘人高瘦的背影，因此
把他稱呼做「長腿叔叔」，並開始寫下一封封的書信……
究竟這位神秘的贊助人是誰？他有甚麼目的？
這對茱蒂的命運又有着怎樣翻天覆地的改變?

5C 陳瑧琋
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家教會執委名單及聯絡 

當然顧問： 蘇碧婷校長

主席：  莫美兒女士 (5E 王子龍家長 ) 

副主席： 周珮璇女士(5C 陳瑧琋家長)
                林珮玲副校長
                    
秘 書： 關翠珊女士(4D 麥家豪家長)
             孟斐斐老師

司 庫： 鄢三元女士 (5E 胡鈺萌家長)
             林君淇署任主任

總務及聯絡： Ms Sylvie Tran (5C 陳諾鋒家長)
                       陳慧清老師
                       關煒諾老師

康樂及福利： 李寶儀女士 (4A 陳恩雅家長)
                       陳琮棓老師
 

會訊編輯顧問
蘇碧婷校長  林珮玲副校長

會訊編輯委員名單

莫美兒女士 (5E 王子龍家長 ) 

周珮璇女士(5C 陳瑧琋家長)

關翠珊女士(4D 麥家豪家長)

鄢三元女士 (5E 胡鈺萌家長)

Ms Sylvie Tran (5C 陳諾鋒家長)

李寶儀女士 (4A 陳恩雅家長)

  “升旗禮儀式現在開始，請全體肅立”升旗主持隊員用清脆的聲音發出口令：“現在出
旗！”隨着主持人的口令，升旗手並肩舉着國旗，護旗人隨後，伴着鼓號曲的節奏，大步走向
旗杆。當“升國旗，奏唱國歌”的口令發出后，全隊和負責老師向國旗行注目禮。
   李金小學升旗隊於兩年前成立。每次升旗禮儀式上，孩子們人人昂首挺胸，個個神情專注，
整個升國旗過程氣氛莊嚴。升旗儀式是短暫的，但意義是深遠的。每次親身見到升國旗儀式，
心靈都感受到一陣震撼。
   小朋友為了成為學校的升旗手，每周六早上8時半在王新娜老師和吳泓老師的指導下，從握
手的指頭朝向，從五指併攏敬禮，從跟着節拍拉動旗繩……每個細節都勤加練習，務求以最佳的
狀態展示升旗隊的風采。除了個人的動作到位，還要做到團隊的步調一致，和諧統一，這看起
來簡單，要做到一點都不輕鬆。為了成功地完成每次升國旗儀式，孩子們一次又一次，雖疲
累，但不厭其煩地重複練習。背後的汗水換來萬眾矚目下，整齊的步伐，響亮的口號，瀟灑的
揚旗……出旗，升旗，離場，一氣呵成，乾淨利落。使命就是在這樣精益求精下，越做越好。
   當初為何決定成立學校升旗隊伍？目的是很簡單，只希望透過推廣升旗文化，讓更多的學生
參與，讓更多的學生認識國家、關心國家，讓全校的學生在升國旗儀式莊嚴和神聖氛圍中受薰
陶，增強國民的身份認同。最令大家開心的是有升旗隊隊員指導，對能參與其中深感自豪，他
還説班上的同學喜歡跟着他“一二一”，言談間歡喜之情滿溢。他們分享中更指出很榮幸能夠
代表全體學生推展升國旗文化，過程中令自己的使命感提升了，自信心增強了。 
   升旗隊的活動不單是訓練，學校也會安排外展參觀，去香港升旗隊總會和其他學校交流，有
時候還會代表學校幫其他學校負責畢業典禮的升國旗儀式。小朋友們説很難忘，也獲益良多，
這樣就足夠了！

李金升旗李金升旗
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陳慧清老師


